



ÉCOLE POLYTECHNIQUE
FÉDÉRALE DE LAUSANNE

La direction, les facultés I & C et STI, le corps enseignant, les doctorants et les étudiants de l'École polytechnique fédérale de Lausanne ont la très grande tristesse de faire part du décès en montagne lors de l'ascension du Grand-Combin de

Patrick DENANTES et Julien GFELLER

respectivement assistant doctorant en systèmes de communication et diplômé en microtechnique de l'EPFL. L'ensemble de la communauté universitaire gardera un souvenir lumineux de ces excellents étudiants passionnés par la science, la nature et la montagne.

Nous assurons aux familles toute notre sympathie et nos plus sincères condoléances.

Pour les obsèques, nous vous prions de consulter l'avis des familles.